
Réunion du Comité Directeur élargi du 19/02/2024 
 
 

Présents : Alain Burgaud, Hubert Potereau, Françoise Saget, Elisabeth Lisbert, Mireille Burgaud, 
Josiane Freneau, Brigitte Palvadeau, Viviane Blanrue, Claude Chaillot, Guy Robert,  Jean Leleu, José 
Petitpas , Marcel Barreau, Claude Miramon, Dominique Bardet, Didier Demimuid, Patrice 
Archambaud, Michel Alaphilippe et Claude Bigeard. 
Excusée : Nadège Piret. 
 
10 h  Début de la réunion et accueil du président. 
Le club compte à cette date 171 membres et 21 sympathisants. A partir du 1 mars, les nouveaux 
adhérents paieront demi-tarif. Mais les sections gymnastique et danses n’acceptent plus de 
nouveaux cette année. 
Situation financière par Claude C. : La situation financière du club est bonne, avec environ 2300 € sur 
le compte. 
Galette des rois : Elle a réuni environ 150 personnes. Les participants sont satisfaits de la qualité des 
galettes, et les organisateurs de la bonne participation des membres. 
Vélo : Jean et Hubert se plaignent que les véhicules passent trop près, mais ils reconnaissent que les 
cyclistes ne sont eux-aussi pas toujours très respectueux des règles. La création d’un groupe 
WhatsApp a été une bonne idée. 
ASA : L’activité va bien avec environ 16 personnes par séance. Claude B demande à pouvoir acheter 
un peu de matériels, 2 caisses et des cônes pour environ 100 €. 
Tennis-rebond : Le club participera à un tournoi le 26 mars. José relate qu’il a des difficultés (conflits) 
avec certaines personnes. Pour Alain, c’est au responsable de gérer ces situations. 
Marches : Il y a une amélioration dans les consignes de sécurité, même s’il est encore difficile de les 
faire respecter. 
Marche nordique : Il y a encore des problèmes avec l’organisation des 2 groupes de niveaux. 
Gymnastique : Françoise et Marcel refusent de nouveaux participants et souhaitent acheter du 
matériel. Alain leur demande un devis. 
Danses en ligne : Il faut changer la photo de présentation de l’activité sur le site. 
Lecture : Le groupe prévoit un apéro littéraire le 31 mai. 
Pickle ball : l’activité se développe doucement. 
Disc-golf : Ils attendent le beau temps. 
Voyages : Josiane fait savoir que la sortie irlandaise est complète. Pour la sortie à l’ile d’Yeu, les tarifs 
du bateau ne sont pas encore parus. 
Formations : Une formation pédagogique pourra être dispensée aux nouveaux animateurs, par un 
animateur professionnel du club de foot. Pour la gym, il faut prévoir un stage d’une semaine. Les frais 
de déplacement seront remboursés aux animateurs qui vont dans les autres clubs pour se 
perfectionner. 
Claude B cherche un formateur (une formatrice) pour un atelier informatique destiné aux adhérents. 
Date à retenir : Le 4 juillet, le club fera partie de l’encadrement d’une sortie à vélo des enfants de 
l’école Doisneau (de Commequiers jusqu’à Sion). Les membres qui souhaitent y participer doivent se 
faire agréer le 18 mars à 18 H, avec leur vélo. 
Le président demande qu’une vérification de toutes les trousses de secours soit effectuée. 
La séance se termine par une photo de groupe de tous les lauréats de la dernière formation au PSC1. 
 
Fin de la réunion à 11 h 45 
 


